



# Club ADEA

NP 12 / 25 | Club Adea  
III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

## **Jesús Tacoronte-María Sáez y José Manuel González se anotan el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'**

21/6/2025

**Sensacional jornada de carreras en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo. El Club Adea organizó esta tercera prueba del año en la isla de La Palma, un slalom que también ha sido puntuable para el certamen regional y provincial de Santa Cruz de Tenerife de la especialidad.**

La isla de La Palma volvió a vibrar con una sensacional jornada de carreras, esta vez en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo. Con más de 60 equipos en la lista de inscritos del III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi', los aficionados también fueron protagonistas en esta tercera entrega del año.

Entre los turismos, Jesús Tacoronte y María Sáez dominaron la prueba tras acumular un tiempo total de 9:06.2. El tinerfeño y la grancanaria impusieron su Mitsubishi Lancer Evo IX en esta cita regional, provincial e insular, alargando así su hegemonía en lo que va de temporada.

El segundo lugar fue para Javier Pérez-Francisco Pérez. Con su Subaru Impreza terminaron a 18,3 segundos, aventajando en cinco al Lancia Delta Integrale de Antonio Félix Pérez y Karem Pérez.

Por detrás, Pedro David Martín y Gara Alonso se quedaron a 1,2 segundos del podio con su Citroën AX T4 Turbo, completando las cinco primeras posiciones el SEAT Ibiza 1.8 T de David Hernández-David Hernández, a su vez, primeros en la Clase 5.

Carolina González e Itahisa Rodríguez, sobre un Skoda Fabia 1.2 N3, vencieron en el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' y en la Copa Wild Racing. En otros apartados, Sergio Pérez y David Marichal impusieron su Citroën Saxo en la Clase 4; Rubén Rodríguez y Javier Rodríguez hicieron lo propio con su Toyota Starlet en la Clase 3, dejando la Clase 2 para José Hernández-Saúl Hernández con su BMW Compact E36 y la Clase 1 para Francisco Rodríguez-Tomás Pérez (BMW 316).

Entre los car cross, José Manuel González se llevó el gato al agua con un margen de 3,1 segundos. A los mandos de un Ya-Car completó la jornada con un tiempo de 8:49.8. En la segunda posición acabó Simón Medina (KinCar), completando el podio Yeray González (La Base SX01) a 5,7 segundos de la cabeza. En la categoría pequeña de este apartado logró la victoria el Kincar de Jaime Delgado.

Con este III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi', el Club Adea ha superado el ecuador de la temporada palmera de tierra. A la vuelta del verano será turno de las dos últimas carreras del año.